

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0942/2023

**Toluca, Estado de México, 15 de septiembre de 2023**

**POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS PERSONAS POSIBLES  
RESPONSABLES DEL ROBO CON VIOLENCIA DE UN TRACTOCAMIÓN**

- *Se aseguraron tres dosis de aparente droga y un cuchillo con el que al parecer llevaron a cabo su cometido.*
- *Una alerta del C5 de la SS permitió la oportuna intervención de los uniformados.*

Tras la oportuna atención a un alertamiento, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron una unidad de transporte de carga reportado como robado y detuvieron a dos personas aparentemente relacionadas con el robo, así como en delitos contra la salud.

Mientras efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia a fin de inhibir actos delictivos, fueron requeridos por personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, para dar con el paradero de un tractocamión marca Kenworth, color blanco, mismo que se encontraba acoplado a una caja seca de marca Great Dane, color blanco.

De inmediato, los oficiales implementaron un operativo de búsqueda y fue sobre la calle Adolfo López Mateos, en la colonia San José Guadalupe Oztzacatipan, donde visualizaron al posible objetivo.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Apegados completamente al protocolo de actuación, los uniformados efectuaron una revisión y encontraron en la cabina del automotor a un hombre y a una mujer. Tras identificarse, los policías les pidieron llevar a cabo una revisión de los datos de identificación vehicular; al cotejar la información con el Centro de Monitoreo estatal confirmaron que eran las unidades reportadas.

A los sospechosos también se les localizó un cuchillo, con hoja metálica y bordes irregulares, tres bolsas de plástico que en su interior contenían aparente droga. Así mismo, el conductor afectado los reconoció plenamente como las personas que momentos antes lo amagaron con un arma blanca para así despojarlo de la unidad.

Luego de leer los derechos que la ley consagra, detuvieron y remitieron a Leonardo “N” de 25 años y Lisa “N” de 21 años de edad al Ministerio Público de OCRA con sede en la capital mexiquense, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.